
INVITO  >  APPasseggio,
appuntamenti del weekend

Cari Gowalkers,

ben ritrovati al nostro appuntamento e benvenuti ai nuovi iscritti.

Come sempre, invitiamo a leggere alcune raccomandazioni destinate a chi
cammina con noi:

http://www.appasseggio.it/index.php?it/222/raccomandazioni-per-i-gowalker
s

Di seguito il programma per il fine settimana:

Roma, sabato 24 gennaio 2015, dalle 10,00 alle 13,00
Gli strati di Trastevere…
Accompagna: Chiara Morabito

Un  titolo  che  è  quasi  uno  scioglilingua,  difficilmente  è  possibile
imbattersi in secoli e secoli di storia tanto affastellati uno sopra
l’altro, uno accanto all’altro, eppure a Trastevere è proprio così: dal
sacello della Bona Dea alla cella in cui dimorò San Francesco durante i
suoi soggiorni romani, dal palazzo quattrocentesco del ricco genovese
Meliaduce Cicala ai divertenti “carciofi rinascimentali” della chiesa di
Santa  Maria  dell’Orto,  dal  settecentesco  ingresso  monumentale  della
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basilica di Santa Cecilia progettato da Ferdinando Fuga ai nuovi assetti
urbanistici  di  metà  ‘800  del  “Quartiere  Mastai”,  per  terminare  con
l’architettura razionalista del Ventennio di Luigi W. Moretti… In tre ore
di passeggiata vi proponiamo un percorso inedito nell’archeologia, nella
storia e nell’arte.

Punto d’incontro: Largo Ascianghi (accanto all’ingresso del cinema Nuovo
Sacher)
Coordinate: 41.884606, 12.472159
Lunghezza: circa 3 km
Info: 339-3585839
Max 20 persone
Costo: offerta libera

CEDOLA  DI  PRENOTAZIONE:
http://www.appasseggio.it/index.php?it/223/modulo-online-per-la-prenotazi
one-della-passeggiata-strati-di-trastevere

Domenica 25 gennaio 2015,  dalle 9,30 alle 13,00
Eco-trekking archeologico: Il Parco della Caffarella
Accompagnano: Priscilla Polidori e Marianna Di Santo

Passeggiata  naturalistico-archeologica  nella  valle  alluvionale  della
Caffarella,  con  ambienti  di  grande  interesse  naturalistico:  dalla
vegetazione  spontanea  idrofila,  alle  cannucce  di  palude,  ai  prati
naturali, ai boschetti di querce. Qui nel II secolo d.C. Erode Attico
fece costruire la sua splendida villa, qui si trovavano il Tempio di
Cerere e Faustina e il Ninfeo di Egeria.

Punto d’incontro: Largo Pietro Tacchi Venturi, all’ingresso del parco
Coordinate: 41.867269, 12.525675
N. max partecipanti: 40
Info: 3393585839
Costo: gratuito

CEDOLA  DI  PRENOTAZIONE:
http://www.appasseggio.it/index.php?it/237/modulo-ecologicamente-25-genna
io-2015
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Roma, domenica 25 gennaio 2015, dalle 11,00 alle 12,00
APPasseggio con bambini e ragazzi nella Roma sotterranea
Il lago sotto il Palazzo della Cancelleria
Accompagna: Carlo Pavia

Dal momento in cui sono stati costruiti i muraglioni del Tevere, il
livello delle acque che scendevano dai colli verso il fiume si è alzato
notevolmente fino a coprire i resti di numerosi monumenti romani. Durante
il percorso sotterraneo, oltre a vedere un tratto del famoso lago, si
ammireranno le strutture di un sepolcro (di Aulo Irzio), di una casa
imperiale,  di  una  chiesa  paleocristiana  e  suggestivi  reperti
archeologici. L’archeologo Carlo Pavia illustrerà questa meraviglia della
Roma  sotterranea  in  un  linguaggio  adatto  a  bambini  e  ragazzi.  E’
obbligatoria la presenza di almeno un parente. Si raccomanda di portare
un caschetto (anche da bicicletta) per ogni bambino.

Punto di partenza: Piazza della Cancelleria, Ingresso Palazzo della
Cancelleria
Coordinate: 41.896472, 12.471986
Info: 339-3585839
Costo: offerta libera

CEDOLA  DI  PRENOTAZIONE:
http://www.appasseggio.it/index.php?it/232/modulo-prenotazione-visita-lag
o-palazzo-cancelleria

—————————————————————————————-

Altre informazioni

Confermiamo  la  notizia  data  nelle  newsletter  precedenti
sull’inizio, a partire da lunedì 26 gennaio 2015, presso la
sede di Monteverde Living Lab in via Busiri Vici 10, dei
gruppi di conversazione libera in inglese e francese per chi
intendesse  migliorare  divertendosi  il  proprio  inglese  e/o
francese.

Abbiamo  ancora  dei  posti  disponibili,  per  chi  fosse  interessato  a
partecipare è necessario prenotarsi al link seguente:
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http://www.monteverdelivinglab.it/index.php?it/91/archivio-eventi/62/grup
pi-di-conversazione-libera-in-inglese-e-francese

—————————————————————————————-

Per chi ha partecipato al walkshop “Il Verde di Garbatella” si segnalano
questi link di approfondimento:

– The Power of Community: How Cuba Survived Peak Oil:
https://www.youtube.com/watch?v=UUWces5TkCA&list=PLpefKb28OUa5rZHuVqTYrYS
cQcbuZ-FUo

– Sui tetti verdi: http://en.wikipedia.org/wiki/Green_roof

– Elaborazione dati del sensore MIVIS per l’individuazione di elementi e
materiali da costruzione e analisi del comportamento termico, in aree
campione, preventivamente selezionate nell’area metropolitana di Roma
(molto  tecnico)
http://www.enea.it/it/Ricerca_sviluppo/documenti/ricerca-di-sistema-elett
rico/risparmio-energia-settore-civile/rds-144.pdf

—————————————————————————————-

GoTellGo  è  tra  i  promotori  di  S.P.O.T,  “Scuola  POpolare  di  Tor
Pignattara,  Conoscenza,  formazione,  promozione,  partecipazione  e
progettualià“. progetto didattico e formativo,che nasce con l’obiettivo
di farsi promotori, come comunità cittadina, di una diversa forma di
comunicazione del sapere e della conoscenza, che consenta uno scambio
reciproco fra ricerca e cittadinanza locale – secondo il principio della
partecipazione attiva della società civile – per proporsi come ideatori e
moltiplicatori di attività culturali dentro e per il territorio.
Il 21 gennaio 2015 alle ore 18.00, presso l’Aula Consiliare di Piazza
della Marranella,nell’ambito degli eventi di #tuttoatorpigna, S.P.O.T.,
ideato  dalla  ricercatrice  e  storica  nonché  nostra  GoTellerStefania
Ficacci, verrà ufficialmente presentato.
http://ilovetorpigna.it/2015/01/16/nasce-la-scuola-popolare-di-tor-pignat
tara/
—————————————————————————————-
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CONTATTI

Progetto APPasseggio
Associazione culturale GoTellGo
www.appasseggio.it
www.appasseggio.it/blog
www.facebook.com/APPasseggio
appasseggio@gmail.com

APPasseggio:  appuntamenti
2015 di passeggiate culturali

Buon 2015 cari Gowalkers!

Ben ritrovati e benvenuti ai nuovi iscritti.

Finite  le  feste,  riprendiamo  le  nostre  salutari  (e
disintossicanti)  abitudini.

Già da questo fine settimana abbiamo una prima novità: il
progetto  che  la  nostra  Associazione  ha  avviato  insieme
all’Associazione  Festina  Lente  –  Arte  e  Archeologia,  dal
titolo  “EcologicaMente:  passeggiate,  pedalate  e  walkshops
nell’VIII Municipio“.
A partire dall’11 gennaio, infatti, avremo dodici domeniche
consecutive all’insegna della cultura, dell’ecosostenibilità e
della creatività nel territorio del Municipio Roma VIII.
Abbiamo già pubblicato sul nostro sito il programma completo
dell’iniziativa ma daremo opportuna informazione sui singoli
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eventi nelle prossime newsletter settimanali.

Ed ecco il dettaglio delle passeggiate del weekend:

Roma, sabato 10 gennaio 2015, dalle 10,15 alle 13,00
Il Tevere: storie di un fiume che prima era navigabile
Accompagna: Antonella Sciancalepore

APPasseggio propone un itinerario lungo il fiume da Piazza
dell’Emporio sino a Piazza del Porto di Ripetta.
Dall’antico  porto  fluviale,  l’Emporium,  ci  trasferiremo
all’Arsenale pontificio fatto costruire da papa Clemente XI
per i navigli commerciali. Cercheremo poi di immaginare i
traffici del vecchio Porto di Ripa Grande a Trastevere e del
Portus Tiberinus nell’area antistante la chiesa di Santa Maria
in Cosmedin, a poca distanza dalla Cloaca Maxima, “la fogna
più  grande”  di  Roma.  E  poi  l’Isola  Tiberina  con  i  suoi
edifici,  Via  Giulia,  zona  di  banchieri  e  mercanti,  il
Lungoitevere della Farnesina con la splendida villa, il Porto
dei Travertini oltre il Santo Spirito, per finire al porto
Clementino,  meglio  noto  come  Ripetta,  dove  si  localizzava
l’idrometro. L’itinerario sarà occasione per conoscere storie
di barche, navigazione e commerci dall’antichità alla fine
dell’Ottocento.

Punto  di  incontro:  Piazzale  dell’Emporio,  sul  marciapiede
all’angolo con Lungotevere Testaccio
Lunghezza: circa 4,5 km
Info: 339-3585839
Max 25 persone
Costo: offerta libera

CEDOLA DI PRENOTAZIONE

Domenica 11 gennaio 2015, dalle 10,30 alle 13,00
Roma,  Londra  e  città  utopiche:  curiosità  e  molto  altro
camminando nel quartiere Flaminio
Accompagna: Chiara Morabito

http://www.appasseggio.it/index.php?it/179/modulo-online-per-la-prenotazione-della-passeggiata-sul-tevere


Il nostro itinerario vuole riscoprire l’aspetto inedito e meno
noto della zona che da piazza del Popolo giunge al Ponte della
Musica,  costeggiando  la  via  Flaminia:  l’affascinante  casa-
museo dello scultore Hendrik C. Andersen e la sua la città
“visionaria”,  la  street  pseudo-londinese  della  “Piccola
Londra”, la magia di silenziose piazzette nascoste a due passi
dal Lungotevere delle Navi, i vecchi circoli sportivi, gli
edifici in stile razionalista di importanti architetti, che
“chi l’avrebbe mai detto!”…

Punto di incontro: Piazzale Flaminio, di fronte alla Banca
Intesa San Paolo
Coordinate: 41.911908, 12.475200
Punto  di  arrivo:  Ponte  della  Musica,  piazza  Gentile  da
Fabriano
Lunghezza: circa 4 km
Info: 339-3585839
Max 20 persone
Costo: offerta libera

CEDOLA DI REGISTRAZIONE

Domenica 11 gennaio 2015, dalle 10,00 alle 13,00
Walkshop ecologico: La terra che cura, le cure della terra.
Gli orti urbani della Casa delle Autonomie
a cura delle Associazioni culturali GoTellGo e Festina Lente

Walkshop ecologico tra progetti didattici, orti urbani e sogni
in  costruzione.  Presso  l’istituto  agrario  G.  Garibaldi  si
visiteranno il Museo della macchine agricole, il caseificio,
la serra e la stalla; si proseguirà verso gli orti urbani
della  Cooperativa  sociale  integrata  e  agricola  Giuseppe
Garibaldi che illustrerà il progetto di inclusione sociale e
lavorativa di adolescenti e giovani adulti con autismo basato
sul motto ‘La terra che cura, le cure della terra’. L’incontro
si concluderà con la proiezione del documentario ‘Agricoltori
da slegare’ (Italia 2011, 31′) di Raffaella Bullo e un piccolo
rinfresco offerto ai partecipanti dalla Trattoria Garibaldi.

http://www.appasseggio.it/index.php?it/195/modulo-online-per-la-prenotazione-alla-passeggiata-di-flaminio


Punto d’incontro: Via Ardeatina 524, ingresso Istituto Agrario
(ITAS) G. Garibaldi
Coordinate: 41.829412, 12.517968
N. max partecipanti: 40
Info: 3335934734
Costo: gratuito

CEDOLA DI PRENOTAZIONE

—————————————————————————————-

Altre informazioni

Per chi è del quartiere Monteverde o limitrofi, informiamo che
a partire da fine gennaio partiranno a nostra cura, presso la
sede di Monteverde Living Lab in via Busiri Vici 10, dei
gruppi di conversazione libera in inglese e francese per chi
intendesse  migliorare  divertendosi  il  proprio  inglese  e/o
francese.

Ogni incontro, della durata di un’ora e mezza, si svolgerà
sotto  la  guida  di  un  tutor  madrelingua  o  bilingue  che
orienterà la conversazione su temi che varieranno di volta in
volta: cinema, letteratura, musica, arte, moda, viaggi, cibo…
Sono previsti tra gli 8 e i 12 partecipanti per ogni gruppo.
Il costo di ogni incontro è di 10 euro.
Possibilità di scegliere carnet da 5 incontri (45 euro) o 10
incontri (80 euro)
da consumarsi quando si vuole entro tre mesi.

Per maggiori informazioni e possibilità di prenotarsi clicca
qui
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Stadio  della  Roma.  Ottima
notizia  per  la  città,  meno
per il Municipio XI
L’Assemblea capitolina ha dato il via libera definitivo alla
delibera  sulla  dichiarazione  di  pubblico  interesse  dello
Stadio della Roma concretizzando un percorso durato oltre sei
mesi, importante per la città e per i tifosi, che attrae
investimenti  privati  importanti  che  si  tradurranno  in  un
impiantistica all’avanguardia, in una serie di opere pubbliche
strategiche per la città e nella rigenerazione di un’area
degradata; per il Municipio XI il bicchiere è mezzo pieno in
quanto  non  vengono  recepite  tutte  le  richieste  fatte,  in
particolare il prolungamento della Metro B, oltre il Tevere
sino alla fermata Muratella della FL1– Lo dichiara Emanuela
Mino, Presidente del Consiglio del Municipio XI.

 

Il prolungamento della Metro B avrebbe collegato il nostro
Municipio  alla  linea  metropolitana  e  posto  le  basi,  in
un’ottica di programmazione più ampia, per un collegamento con
Corviale; per la città, avrebbe garantito l’accesso su ferro
all’area  di  Tor  di  Valle  non  solo  dal  centro  (com’è
attualmente previsto) ma anche dalla periferia, dall’aeroporto
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di Fiumicino e dal Polo fieristico, con notevoli ricadute
economiche e in termini di mobilità sostenibile.
Quello che invece viene recepito, a seguito delle richieste
del Municipio XI, è la realizzazione del ponte pedonale che
collegherà la Stazione FL1 Magliana con il Parco fluviale
previsto  nell’area  di  Tor  Di  Valle  e  l’ampliamento  del
sottovia ferroviario di via L. Dasti (Ospedale S. Giovanni
Battista) e la viabilità circostante, anche questa opera da
tempo attesa che speriamo possa essere finalmente realizzata,
e lo svincolo di connessione con la Roma Fiumicino che avrà
anch’esso ricadute nel nostro territorio.

 E’ di 319,4 milioni il valoro complessivo dell’investimento
per  lo  Stadio  della  Roma,  di  cui  195  milioni  in  opere
pubbliche: 93,7 milioni per la viabilità tra la Roma-Fiumicino
e la via Ostiense/via del Mare, unite sino al GRA con un
investimento  di  38,6  milioni;  altri  50  milioni  per  il
prolungamento della Metro B da Magliana a Tor di Valle e 5
milioni  per  la  mitigazione  del  rischio  idrogeologico;  15
milioni per la realizzazione del nuovo Parco sul Tevere e per
tutta l’area che sarà video sorvegliata ed illuminata per
garantirne la sicurezza; infine la realizzazione in periferia
di sei strutture sportive. Ora la palla, è veramente il caso
di dire, passa al Consiglio Regionale del Lazio, che entro sei
mesi dovrà dare il proprio parere. Al di là di tutto, questo
rimane un successo del Sindaco che riesce a portare a Roma
investimenti  stranieri  che,  oltre  a  dotare  la  città  di
importanti  opere  pubbliche  ed  infrastrutture  costituiranno
anche uno dei volani per l’economia locale grazie agli oltre
3000 posti di lavoro che si creeranno con i cantieri, con
l’indotto e con l’attività in esercizio dell’impianto.

 



La primavera di Corviale

E’ stato un lungo inverno durato
alcuni anni in cui eravamo in pochi a credere al progetto di
Corviale  Domani:  diciamo  la  verità  eravamo  tutti  un  po’
scettici quando Pino Galeota parlava di Corviale come di una
chance  per  Roma  e  per  l’Italia,  o  quando  Maria  Grazia
Bellisario  lo  dichiarava  un  nuovo  modello  d’integrazione
architettonica e sociale, o quando Monica Melani v’intravedeva
un nuovo modello di sviluppo basato sull’arte e la cultura, o
quando Stefano Panunzi ci raccontava del tetto più grande del
mondo destinato a piazza e produzione di energia ed ortaggi, o
quando Alfonso Pascale vi declinava le caratteristiche di una
nuova agricoltura sociale e volta al benessere psicofisico, o
quando Sandro Zioni c’insegnava a far diventare corviale.com
il  giornale  delle  periferie  o  quando  Elisa  Longo  e  Ivan
Selloni esercitano la professione di giornalisti sociali.

Dopo  questo  lungo  inverno  è  arrivata  la  primavera  di
Corviale:  venerdì  9  maggio  sala  del  Consiglio  municipale:
concerto  del  Teatro  dell’Opera:  l’assessore  Barca,  da  noi
intervistato, dichiara: “la vostra suggestione di portare a
Corviale, dopo l’Opera, una grande mostra integrando così i
900 metri quadri del Mitreo nel circuito culturale della città
è coerente col nostro progetto culturale e ne studierò la
fattibilità”; sabato 10 maggio: Open House: la manifestazione
internazionale sull’architettura ha coinvolto 3  iniziative a
Corviale, inaugurazione del Campo dei miracoli: dichiarazione
stampa del Governatore del Lazio Zingaretti: “Corviale dovrà
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essere  uno  dei  cuori  degli  investimenti  europei:  vogliamo
dimostrare a tutta Europa che Corviale è nei nostri cuori”.

E’ leggendo questa dichiarazione di Zingaretti che ho capito
che a Corviale è sbocciata la primavera, mi sono andato a
rileggere  ciò  che  avevamo  scritto  con  Alfonso  Pascale  e
Stefano Panunzi nel manifesto “Corviale verso Europa 2020”:
“Si tratta di dar vita ad un Partenariato Pubblico-Privato che
intende allargarsi anche ad altri quartieri del Quadrante per
candidarsi  a  gestire  in  modo  integrato  i  Fondi  Europei
2014-2020”.

C’impegniamo a continuare a seguire il progetto in maniera
tale da assicurare che dopo la primavera ci siano anche i
frutti concreti di un‘estate di Corviale in termini di lavoro,
cantieri,  riqualificazione,  verde,  innovazione  tecnologica,
vivibilità, sicurezza.

 

INVITO ! Scuola per Operatori
olistici e Meditazione

Costellazioni  familiari  a  cura
di  Fulvia  Di  Iulio  ore
9,30-13,30  .   
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Nel caso di successiva iscrizione alla Scuola per Operatori
Olistici Metodo Melajna, le ore saranno riconosciute e scalate
dal piano di studi previsto. Prenotazione al 3316024578

15 febbraio
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Il gong della Luna piena e Il cerchio Tantrico della
Guarigione 

15 febbraio 2014

Meditazione appartenente all’antica tradizione del Kundalini
Yoga seguita dal rilassamento profondo del suono del Gong dal

vivo.
Prenotazione al  3392211725

In evidenza > Collaborare per
il  bene  comune:  reportage
conferenza
 

Tavola  Rotonda  “Collaborare
per il bene Comune”

Onlus,  imprese,  pubbliche  amministrazioni:  questi  i
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protagonisti della la conferenza tenutasi oggi alla Camera di
Commercio di Roma. “Collaborare per il bene comune” non è un
vuoto simulacro, uno slogan populistico e oggi testimonia il
lavoro  quotidiano  di  migliaia  di  operatori  che  producono
capitali e desiderano mettersi in rete. La sala del Tempio di
Adriano (foto) ha accolto stamattina una Tavola Rotonda con
numerosi  operatori  profit,  non  profit  e  Pubblica
Amministrazione,  relatori e partecipanti tutti concentrati
sul  futuro  del  terzo  settore,  delle  imprese  e  delle
istituzioni  capaci  produrre  valore.

 L’osservatorio non profit della Camera di commercio di Roma
ha così proposto di offrire spazio e un coordinamento per
tutte  quelle  realtà  che  già  hanno  operato  e  operano  sul
territorio,  esperienze  significative  per  le  politiche
pubbliche  di  sviluppo.  Presentate  due  importanti
pubblicazioni:

Guida agli acquisti sociali negli appalti pubblici
Manifesto Corviale verso Europa 2020

Quest’ultimo è un libretto ideologico e operativo per un buon
governo del territorio. Una ricerca di senso e di nuovi stili
di vita.

Scopo  dell’incontro  è  l’idea,  tutt’altro  che  astratta  e
utopica, che P.A., profit e non profit, collaborando, possano
dar luogo a percorsi innovativi di sviluppo locale,  rinascita
sociale, emersione del lavoro nero o sottopagato e rilancio
della mobilità come diritto e opportunità. Costruire regole
condivise  per  l’uso  dei  beni  comuni  che  attengono  alle
comunità locali e, dunque, direttamente ai cittadini. Prima
dello  Stato  e  del  mercato  c’è  la  società  civile  che  si
autorganizza liberamente per svolgere funzioni di interesse
generale,  gestendo  i  beni  comuni  e  garantendo  i  diritti
collettivi.  La  pubblica  amministrazione  deve  solo  favorire
l’autonoma iniziativa dei cittadini e delle comunità locali,
sulla  base  del  principio  di  sussidiarietà.  Gestendo
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direttamente e in modo sostenibile i beni comuni, i cittadini
potranno accrescere il senso di responsabilità e i valori di
reciprocità, mutuo aiuto e fraternità civile, che sono gli
ingredienti indispensabili per uscire dalla crisi.

presentazione
associazioni
nella Sala del
Tempio  di
Adriano

Elementi chiave del dibattito e fondanti del patto che emerge
al convegno sono:

1) rilanciare l’economia sociale e il ruolo sul territorio da
parte di imprese ed organismi di terzo settore

2)  valorizzare  il  ruolo  primario  delle  PA  come  motori  di
riequilibrio sociale, ambientale, occupazionale

3) un sistema di informazione che i giornali autogestiti e
partecipati possono promuovere se si organizzano in sistemi
editoriali  connessi  tra  loro.  In  rete  possiamo  oggi
raggiungere  facilmente  tanti  lettori  che  possono  diventare
scrittori del loro giornale e mettersi in competizione con una
stampa  egemone  degli  editori  dominanti  che  emargina  le
periferie.

Il  coordinamento,   afferma   Pino  Galeota,  lotta  per  “un
distretto tecnologico dell’arte, della cultura, dell’ambiente
e  dello  sport  a  Corviale:  non  è  un  progetto  troppo
ambizioso”. “Ambizioso? È un progetto portato dal basso, per
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arrivare in alto, certo è meglio cadere dall’alto… Bisogna
metterci la faccia, cercare le persone disponibili per il
dialogo, ‘chiedere tu chi sei? Ne vuoi far parte?’. Corviale è
già un modello per tutte le periferie”.

I  desk  dei
partecipanti
in sala

Corviale Domani  e altre 6 imprese hanno offerto la loro
esperienza  in un dibattito che apre la strada a un percorso
di  consapevolezza  e  scelte  di  vera  collaborazione.  Le
associazioni sono: Banco Editoriale (ACLI) con l’obiettivo di
sviluppare sei biblioteche in sei carceri italiani; Sociale.it
(Coinsorzio  sociale  COIN),  che  punta  a  creare  una
partecipazione  cittadina  su  un  portale  online  di
servizi; Binario 95 (Europeconsulting)  un centro polivalente
diurno  e  notturno  per  persone  senza  dimora,  con  i
rappresentati Alessandro Radicchi, e Gianni Petiti;  Il Forum
del Terzo settore Lazio, che, con una rete di oltre 350 mila
soci e lavoratori unisce Cooperazione Sociale, Volontariato,
associazionismo  altraeconomia  e  finanza  etica;  Fattoria
Sociale della Mistica (Agricoltura Capodarco) che comprende 30
ettari  coltivati  biologicamente,  in  un  esperimento  di
agricoltura  sociale;  Programma  Retis  (Fondazione  Roma
solidale), in collaborazione e per volontà di Roma Capitale,
un  progetto  volto  alla  valorizzazione  degli  attori,  degli
strumenti  e  delle  esperienze  finalizzate  allo  sviluppo  di
percorsi di autonomia delle “persone svantaggiate”.

http://www.corviale.com/wp-content/uploads/2013/12/DSC_0002.jpg
http://forum.corviale.com/
http://www.acliroma.it/bancoeditorialeroma.html
http://www.sociale.it/
http://www.sociale.it/
http://www.europeconsulting.it/bin95.php
http://www.forumterzosettore.it/?action=forum_nel_territorio&type=regionali&regione=LAZ
http://www.forumterzosettore.it/?action=forum_nel_territorio&type=regionali&regione=LAZ
http://cds.redattoresociale.it/File/Allegato/447504.pdf
http://cds.redattoresociale.it/File/Allegato/447504.pdf
http://www.programmaretis.it/
http://www.programmaretis.it/


 

Foto e Articolo:  Elisa Longo

Ringraziamenti: Silvana Forte (CCIAA Roma responsabile P.O.
Gestione Osservatori), Flavia Trupia (relazioni pubbliche)

Contro  il  degrado  pugni  e
musica rap

Un  ex  pugile,  un  giovane  rapper
nostrano e un vecchio comunista. Sono l’anima di Corviale.
Vittorio Barbante, 43 anni, boxer e una lunga storia alle
spalle,  tira  qualche  cazzotto  a  un  sacco  appeso  nella
palestra.
Locali dimenticati dal Comune (doveva sorgere un asilo) e dove
oggi la speranza è infilata in un paio di guantoni. Vittorio,
figlio d’arte nella boxe, appena può fila in palestra. Pugni
che sfidano la droga e il degrado, «che servono per tirarti
fuori  dai  guai»,  racconta,  che  scandiscono  il  ritmo
dell’allenamento, «dando un senso alla tua vita». Qui non si
rifiuta  nessuno.  E  proprio  davanti  alla  palestra  c’è
l’Incubatore,  un  «servizio  comunale  per  l’avvio  di  nuove
iniziative». Ci lavorano alcuni ragazzi, tra cui un rapper-
produttore,  Riccardo  Dell’Avversano,  alias  Brasca.  Di
mestiere, però – precisa – fa la guardia giurata, ma anche lui
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appena può torna a Corviale. Nel quartiere c’è pure il calcio
sociale, che raduna ragazzi nel nome dello sport e il campo da
rugby.
Marco Balderi, che gestisce il bar dietro la biblioteca è la
memoria storica del quartiere, arrivato negli anni Ottanta,
«quando fummo inghiottiti dall’edonismo reganiano». Racconta
con una nota di colore, che a Corviale hanno sempre convissuto
il Partito Comunista e la parrocchia di gesuiti. Peppone e don
Camillo. Il bianco e il nero. «Poi ognuno di noi, liberamente
– chiude – ha scelto con cosa riempire la propria vita».

link all’articolo

I primi incontri da sindaco
di  Ignazio  Marino
dall’autista atac ai ragazzi
Corviale

Primo giorno operativo da sindaco
per Ignazio Marino, che si è insediato ieri al Campidoglio e
ha raccolto le consegne del primo cittadino uscente, Gianni
Alemanno.  Il  chirurgo  genovese  oggi  ha  voluto  incontrare
alcuni cittadini conosciuti durante la campagna elettorale. E’
partito  da  Gianna,  un’autista  dell’Atac  in  servizio  nelle
linee di periferia, poi ha accolto nel suo ufficio i ragazzi
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dell’associazione  ‘Calciosociale’  di  Corviale,  impegnata  in
progetti  sportivi  finalizzati  a  inclusione  e  legalità.
Successivamente ha ricevuto il bambino della scuola Gandhi di
San Basilio che, in campagna elettorale, gli aveva consegnato
una  lettera.  I  suoi  appuntamenti  con  gli  elettori  sono
terminati con Sonia, del comitato genitori degli ambulatori di
neuropsichiatria infantile del Cem.

lazio24news.net


